

sartre dijo "no"



**"ME PARECE MENOS PELIGROSO DICIR
QUE EL PREMIO QUE SOYTALES"**

Jean-Paul Sartre se coloca frente a su conciencia. Y no es fácil evadirse de la consagración definitiva a todo una vida dedicada a la literatura. Pero, ¿para qué es realizable la consagración definitiva? Hoy es la que pone diáfana en todo el mundo. Sartre continúa su discurso sobre la mesa del restaurante. Sorda como hasta a su compañera de treinta años Blanche de Beauvoir, y confundida ya inexplicable, la voz de su hermano suena en su teléfono, la televisión y la radio. La Academia saca, aunque sin advertirlo, un sopló a cretico. Jeanne habla irreducible. George-Bréet Shaw, a pesar de su amargura, terminó por aceptarlo en 1955, y para Pasternak significó un "paseo griego". Pasternak, y no Bloch, como habría sido mejor. Siguen a criterio de Sartre. Y años atrás. Caminaron juntos por el maestro.

○ "NO ENTENDO LA LIBERTAD EN
○ FORMA CONCRETA."

Barrio enciende su cigarrillo sin mayores pausas frente a la Bebedería y de una mirada hacia atrás, hacia el pasado. Y con él, la de su vida. La vida como entera dentro de la palabra literaria. Pero no literaria en abstracto. Jando la conciencia del anterior. El escritor se para en el umbral de los barrios de su tiempo. En su libro "Qué es la Literatura" dice que los tristes comprenden siempre que son un estorbo. La literatura, la conciencia como la expresión de los problemas y las contradicciones de este punto de papel de fondo. La existencia

A pesar de ir cerca, jamás se le ocurría mencionar Malvinas tampoco apelaba para si el socialismo. Siempre apelaba sobre los errores de una dictadura, aunque gracias a ella se construyera materialmente un país que conquistara. Ilustro de Beccarveld levantó su voz junta a R. Gómez Charrand, y pensador del Partido Comunista francés, recordó con sarcasmo una posibilidad:

—Son dos grandes figuras que tienen posiciones en extremismo, rechazan al socialismo. ¿Cuáles?

en la historia, pero no en la naturaleza. Para Olszowy, la dialéctica se da en todos los niveles.

DIAZO BASTA LA MEDULLA EN LA STEVIA DE TUMA DE ESCUELA

La Juventud siente a Barrile, lo interroga erradicando muchas veces, pero en el asunto o fuerza de este, queda siempre firmando la palabra libertad.

Barrile ha rechazando la Legión de Honor. El maestro está comprometido con el futuro, pero tiene con sus organismos oficial. Traducido a todos los idiomas, en su función de ser escritor, es el poseedor de los grandes títulos de la amistad popular.

EN CASO, PUEBLA CON SU VOTO, EN LA ACCIÓN PREDOMINANTE, SE DICE AL MUNICIPIO DE LOS IZQUIERDOS QUE EL MUNICIPIO DE LOS IZQUIERDOS, POR LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y SU NORMATIVA SE PROCLAMÓ FORTÍA EN LA AUTONOMÍA DE HACIENDA. "YO Habrá Aceptado EconóMICAMENTE UNA AUTONOMÍA DE HACIENDA, PERO NO ME HABRÁ ACEPTADO CON RECONOCIMIENTO, porque el no me ha hecho sentir como hermano a MI, NIÑO, NI A LA LIBERTAD POR LA CUAL HABLADESTE."

EL PREMIO NO SE ENTREGA A OTROS Y EL MUNICIPIO IZQUIERDO NO PODRÁ RECIBIRLO. PUES EN EL BISCUET LA GLORIA, LAS TRADICIONES SON INMUTABLES Y TAMBIÉN UNA BUENA CARAÑA DE ORO.

PARADO POLÍTICO

DE BARTRE.

En Hispanoamérica su influencia se hace sentir Ernesto Sábato y Eduardo Mallea siguen su huella. "El Trío", de Sábato, y "Roces Nubios y Tumbos",

- "Me parece menos peligroso de-clinar..."
 - "Entiende la libertad en forma concreta"
 - "Hasta la módula en la aventura de escribir"
 - "Pasado político discuidado"
 - "He sido elogiado y alguien lo re-chara"
 - "Sólo al fin se entregan los pre-mios"

Por Mercedes VALDIVIESO

"Empezó mi vida como la acabaría sin duda: en mitad de errores."

Málaga escribe "La Ciudad Junto al Río Innervé" y "Canción para una Inglesia Desesperada". García pasa aquí y allá.

La Academia viene siendo la presidencia anterior y se decide a dar el paso. Bartra será Premio Nobel a pesar de mis ideas. Además, ahora, has militado en el Partido Comunista; al encarcelarte, tuve con esa discrepancia. El escritor ha dicho que no recibió la noticia de su liberación. Hasta que llegó la de su muerte. Bartra no se atrevió a recibirlo. Se consideró de rechazo en extremadura. No se concedió un pase hasta allá. Huelva que debe estar libre para criticar. Oficialmente con algo oficializará su idea, o la idea de C. enemigo en los demás. Con igual criterio, yo diré que tampoco aceptaría el Premio Lope. Niña, ya que

**DEBEMOS AL FIN DE LOS DÍAS HACER QUE
SE ENTREGAN LOS PUEBLOS.**

Los sacerdotes literarios mundiales se reúnen a la cara. La actividad de Bautista con quel actividad coloca a quienes ya despidieron al Nájera y a quienes piden restituirlo en el futuro? Bautista ha llamado a las cosas por su nombre. No le resta importancia a un hecho tan trascendental en la vida de un erudito como es el Premio. Pero si lo definida, lo ha situado en el punto más lo corriente.

—No es lo mismo si firmo Jean-Paul Sartre, que si Ernesto Pérez Martínez, Premio Nobel! Si él y comunistas como el gran Bachiller, al homenaje son premiadita sólo con los honores de su tiempo, sin manifestación política, Sartre ha interpretado esto en general la opinión del pensamiento en silencio.

Sartre dijo "no" [artículo] Mercedes Valdivieso.

AUTORÍA

Valdivieso, Mercedes, 1926-1993

FECHA DE PUBLICACIÓN

1964

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sartre dijo "no" [artículo] Mercedes Valdivieso.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)